



新赴任医師の紹介



泌尿器科 医員 おざき 尾崎 かい 魁

所属学会	日本泌尿器科学会
------	----------

3月から泌尿器科に赴任しました尾崎と申します。初期研修は青森市民病院で終え、大学病院を経て、こちらに参りました。泌尿器科医としてはまだまだ未熟ですが、濱野先生と頑張りますのでよろしくお願いいたします。



令和3年度 自衛消防訓練

業務課 櫻田 功



3月4日（金）、院内のスタッフ約50名が参加し、4階西病棟から夜間に火災が発生したという想定で自衛消防訓練を行いました。まず、病棟の看護師が火元を確認して駆けつけ、消火器及び屋内消火栓による初期消火を行い、同時に防災センターでは当直看護師長への連絡、院内放送で他部署への応援要請を行いました。その後、駆けつけた当直医師や当直職員、夜勤看護師が車いすなどで患者役を隣の4階東病棟へ水平避難させ、終了しました。今回の手順や課題を振り返り、次回の訓練に活かし、非常時に落ち着いて行動できるように取り組んでいきます。



外来担当医表

※随時更新しておりますので、下記のURLからのご確認をお願いします。

<http://www.hp-chuou-towada.towada.aomori.jp/old/03sinryo/03gairaiDoctorList.html>



お菓子「りんごのクランブル」をいただきました



2月18日、株式会社A-WORLDよりマネージャーの赤坂大輔様ご来院され、お菓子「りんごのクランブル」600個の贈呈式が行われました。同社は昨年奥入瀬溪流入り口にある観光施設「溪流館」に「a la ringo (あら、りんご。) ファクトリーショップ」、道の駅おいらせに地元食材を生かしたレストランなどを展開。ネット販売も手掛けられており、ご寄付いただいたお菓子について「地元の新鮮なりんごを使い、本社のある神戸など関西方面でも大好評です。コロナ禍の中でも

日々医療に従事している皆様の活力の一端となれば」と話されました。丹野病院事業管理者は「女性の多い職場なので皆とても喜びます。お菓子で気持ちもリフレッシュしてこれからも頑張って参ります」と感謝を伝えました。



便利になります

※ 運行情報はバスロケーションシステムにより確認されます。十鉄バスは一部路線のみシステム導入。(R4.3月現在)

令和4年4月1日より【バス時刻表・運行情報(遅延などの情報)】が院内で確認できるようになります。



市街地循環バス・西地区シャトルバス・十和田観光電鉄(十鉄)路線バスの【時刻表・運行情報】が、当院1階受付エントランスに設置される電光表示機器(デジタルサイネージ)にリアルタイムで表示されるようになります。院内にいながら到着遅れなどが確認できるようになります。

中病 de アート ～南渡り廊下編～

晴れた日は日差しが明るく開放感のある廊下です。一部が展示できる壁になっています。

旧館 南渡り廊下 新館



官庁街通り側



● 2月末から、折り紙教室(豊川和子先生)メンバー7人のカラフルな折り紙が展示されています。メンバーは毎週水曜午後1時に稲生町の「街なか市場」に集い1枚の紙から広がる創作を楽しんでいるとのこと。展示の一部をご紹介します。



・そのほか廊下には、健康づくりに役立つ情報、病棟での活動紹介、寄付紹介等も掲示しています。通りかかった際はぜひご覧ください！